

Guía de Estudio Bíblico

Ezequiel 33

Esta guía de estudio es una herramienta accesible y útil para explorar el capítulo Ezequiel 33 de la Biblia, elaborada con cariño y sin ánimos de lucro por el equipo de Bibliabendita.com.

Prefacio

Creamos esta "Guía de Estudio Bíblico" para proporcionar a nuestros lectores una herramienta que permita profundizar en el conocimiento y la comprensión de las Sagradas Escrituras. Este proyecto es un esfuerzo lleno de cariño y dedicación, totalmente gratuito, para que todos puedan acceder a la riqueza de la Palabra de Dios.

Nuestra misión es facilitar un estudio dirigido y estructurado de la Biblia, presentando los textos de una manera clara y accesible.

Incluimos preguntas de estudio que invitan a la meditación y al análisis personal, así como explicaciones y contextos históricos que facilitan una conexión más íntima con el mensaje divino.

Hemos puesto especial empeño en presentar esta guía de estudio de una manera que sea comprensible y relevante para todos nuestros lectores, sin importar su nivel de conocimiento previo.

Esperamos que esta guía sea una bendición para todos aquellos que la utilicen, ayudándoles a crecer en su fe y a encontrar nuevas formas de aplicar los principios bíblicos en su vida diaria.

Con cariño,

El equipo de Bibliabendita.com

¿Qué aprenderás con esta Guía de Estudio Bíblico?

¡Bienvenidos a esta guía de estudio bíblico de Bibliabendita.com! En este material, exploraremos el capítulo 33 del libro de Ezequiel, con preguntas reflexivas que nos invitan a profundizar en la Palabra de Dios. Encontrarás respuestas que te ayudarán a comprender mejor el mensaje divino contenido en este pasaje, así como un vocabulario que enriquecerá tu comprensión de términos clave. Prepárate para sumergirte en el estudio de la Biblia de una manera significativa y transformadora. ¡Que esta experiencia fortalezca tu fe y te acerque más a nuestro Señor!

Estudio de Ezequiel 33

Lee el capítulo Ezequiel 33 y luego contesta estas preguntas:

¿Qué le dice Jehová a Ezequiel que haga con el pueblo cuando traiga espada sobre la tierra? (versículo 2)

¿Qué sucederá si el centinela ve venir la espada y toca la trompeta, pero el pueblo no se prepara? (versículos 4-6)

¿Qué le dice Jehová a Ezequiel acerca de la muerte del impío? (versículo 8)

¿Cuál es el deseo de Jehová con respecto al impío según el versículo 11?

¿Qué sucede si el impío se aparta de su impiedad y actúa conforme al derecho y la justicia? (versículos 14-16)

¿Qué consecuencia habrá para el justo si se aparta de su justicia y comete iniquidad? (versículo 18)

¿Qué les dice Jehová a los habitantes de la tierra de Israel acerca de su posesión de la tierra? (versículos 25-26)

¿Qué consecuencia habrá para los que están en aquellos lugares assolados en la tierra de Israel? (versículo 27)

¿Qué sucede con los hijos de Ezequiel, según el versículo 30?

¿Cómo serán juzgados los habitantes de la casa de Israel según el versículo 20?

¿Qué sucede cuando los hijos de Ezequiel reconocen que en medio de ellos había un profeta? (versículo 33)

¿Cuál es el mensaje de Jehová para los hijos de su pueblo en el versículo 11?

Introducción a Ezequiel 33:

Ezequiel 33 - El papel del centinela y la misericordia de Dios

En Ezequiel 33, el profeta sigue transmitiendo las advertencias y mensajes de Dios al pueblo de Israel. En este capítulo, se destaca la importancia del papel del centinela, aquel que debe alertar al pueblo sobre el peligro inminente. También se enfatiza la misericordia de Dios, quien desea que los impíos se arrepientan de sus pecados y vivan. A través de la narrativa de Ezequiel, se nos recuerda la importancia de la justicia y la fidelidad a Dios. Este capítulo nos invita a reflexionar sobre nuestra propia vida espiritual y a tomar decisiones que reflejen nuestra devoción al Señor.

Leer el Capítulo Ezequiel 33

Puedes hacer clic en los versículos para leer su explicación.

1 Vino a mí palabra de Jehová, diciendo:

2 Hijo de hombre, habla a los hijos de tu pueblo y diles: «Cuando traiga yo espada sobre la tierra, y el pueblo de la tierra tome a un hombre de su territorio y lo ponga por centinela,

3 y él vea venir la espada sobre la tierra, y toque la trompeta y avise al pueblo,

4 cualquiera que oiga el sonido de la trompeta y no se prepare, y viniendo la espada lo hiera, su sangre será sobre su cabeza.

5 El sonido de la trompeta oyó, pero no se preparó: su sangre será sobre él; pero el que se prepare, salvará su vida.

6 Pero si el centinela ve venir la espada y no toca la trompeta, y el pueblo no se prepara, y viniendo la espada, hiere a alguno de ellos, este fue tomado por causa de su pecado, pero demandaré su sangre de mano del centinela.

7 A ti, pues, hijo de hombre, te he puesto por centinela de la casa de Israel: tú oirás la palabra de mi boca y los amonestarás de mi parte.

8 Cuando yo diga al impío: ¡Impío, de cierto morirás!, si tú no hablas para que se guarde el impío de su camino, el impío morirá por su pecado, pero yo demandaré su sangre de tu mano.

9 Pero si tú avisas al impío de su camino para que se aparte de él, y él no se aparta de su camino, él morirá por su pecado, pero tú libraste tu vida»».

10 Tú, pues, hijo de hombre, di a la casa de Israel: «Vosotros habéis hablado así, diciendo: Nuestras rebeliones y nuestros pecados están sobre nosotros, y a causa de ellos somos consumidos: ¿cómo, pues, viviremos?

11 Diles: Vivo yo, dice Jehová, el Señor, que no quiero la muerte del impío, sino que se vuelva el impío de su camino y que viva. ¡Volveos, volveos de vuestros malos caminos! ¿Por qué habéis de morir, casa de Israel?

12 Y tú, hijo de hombre, di a los hijos de tu pueblo: La justicia del justo no lo libraré el día que se rebele; y la impiedad del impío no le será estorbo el día que se vuelva de su impiedad. El justo no podrá vivir por su justicia el día que peque.

13 Cuando yo diga al justo: ¡De cierto vivirás!, pero él, confiado en su justicia, actúe con iniquidad, ninguna de sus justicias será recordada, sino que morirá por la iniquidad cometida.

14 Y cuando yo diga al impío: ¡De cierto morirás!, si él se convierte de su pecado y actúa conforme al derecho y la justicia,

15 si el impío restituye la prenda robada, devuelve lo que haya robado y camina en los estatutos de la vida, sin cometer iniquidad, vivirá ciertamente y no morirá.

16 No se le recordará ninguno de los pecados que había cometido; actuó conforme al derecho y la justicia, y vivirá ciertamente.

17 Luego dirán los hijos de tu pueblo: ¡No es recto el camino del Señor! ¡El camino de ellos es el que no es recto!

18 Cuando el justo se aparte de su justicia y cometa iniquidad, morirá por ello.

19 Y cuando el impío se aparte de su impiedad y actúe conforme al derecho y la justicia, vivirá por ello.

20 Pero vosotros habéis dicho: No es recto el camino del Señor. Yo os juzgaré, casa de Israel, a cada uno conforme a sus caminos»».

21 Aconteció en el año duodécimo de nuestro cautiverio, en el mes décimo, a los cinco días del mes, que vino a mí un fugitivo de Jerusalén, diciendo: «¡La ciudad ha sido conquistada!

22 Y la mano de Jehová había sido sobre mí la tarde antes de llegar el fugitivo, y había abierto mi boca, hasta que vino a mí por la mañana; y abrió mi boca, y ya no estuve callado por más tiempo.

23 Vino a mí palabra de Jehová, diciendo:

24 Hijo de hombre, los que habitan aquellos lugares asolados en la tierra de Israel, hablan diciendo: «Abraham era uno, y poseyó la tierra; pues nosotros somos muchos; a nosotros nos es dada la tierra en posesión».

25 Por tanto, diles: «Así ha dicho Jehová, el Señor: Coméis con sangre, a vuestros ídolos alzáis vuestros ojos y derramáis sangre, ¿y poseeréis vosotros la tierra?

26 Estáis sobre vuestras espadas, hacéis abominación y contamináis cada cual a la mujer de su prójimo, ¿y habréis de poseer vosotros la tierra?

27 Les dirás: «Así ha dicho Jehová, el Señor: Vivo yo, que los que están en aquellos lugares asolados caerán a espada, y al que está sobre la faz del campo entregaré a las fieras para que lo devoren; y los que están en las fortalezas y en las cuevas, de peste morirán.

28 Convertiré la tierra en soledad y desolación, y cesará la soberbia de su poderío; y los montes de Israel serán asolados hasta que no haya quien pase.

29 Y sabrán que yo soy Jehová, cuando convierta la tierra en soledad y desolación, por todas las abominaciones que han hecho».

30 En cuanto a ti, hijo de hombre, los hijos de tu pueblo se mofan de ti junto a las paredes y a las puertas de las casas, y habla el uno con el otro, cada uno con su hermano, diciendo: «¡Venid ahora, y oíd qué palabra viene de Jehová!

31 Y vienen a ti como viene el pueblo, y están delante de ti como pueblo mío. Oyen tus palabras, pero no las ponen por obra, antes hacen halagos con sus bocas y el corazón de ellos anda en pos de su avaricia.

32 Y tú eres para ellos como un cantor de amores, de hermosa voz y que canta bien. Ellos oyen tus palabras, pero no las ponen por obra.

33 Sin embargo, cuando eso llegue (y ya está llegando), sabrán que en medio de ellos hubo un profeta».

Preguntas de Reflexión

Contesta estas preguntas y reflexiona como aplicarlas en tu vida.

Recuerda que puedes consultar en nuestra comunidad online o en el chat de bibliabendita.com:

¿Cómo podemos ser como el centinela mencionado en el pasaje, alertando a otros sobre las consecuencias de sus pecados?

¿De qué manera podemos ayudar a aquellos que están en camino de pecado a apartarse de él, tal como se nos pide en este capítulo?

¿Cuál es la importancia de la justicia y el arrepentimiento en la vida de una persona, según lo que se expresa en Ezequiel 33?

¿De qué manera podemos evitar caer en la soberbia y el pecado, recordando siempre que la justicia del justo no lo librá si se aparta de ella?

¿Qué pasos podemos dar para asegurarnos de que nuestras acciones están en línea con los mandamientos de Dios, evitando así la desolación y la ruina que se describen en este capítulo de

Ezequiel?

Vocabulario

abominación: Acción que se considera extremadamente repugnante o contraria a los principios morales.

avaricia: Deseo desmedido de poseer riquezas u objetos materiales.

centinela: Persona encargada de vigilar y alertar ante un peligro inminente.

iniquidad: Falta de justicia, acto que va en contra de la ley divina o moral.

justicia: Cualidad de actuar con rectitud y conforme a la ley divina.

pecado: Transgresión voluntaria de los mandamientos de Dios.

profeta: Persona que recibe revelaciones divinas y las transmite al pueblo.

rebelión: Acción de sublevarse o resistir la autoridad establecida.

rectitud: Conformidad con la justicia y la moral.

soberbia: Actitud de orgullo excesivo y vanagloria.

tierra: En el contexto bíblico, puede referirse tanto al suelo terrestre como al territorio prometido por Dios a su pueblo.

trompeta: Instrumento musical de viento usado en la antigüedad para convocar, anunciar o alertar.

verdad: Conformidad de lo que se expresa con lo que es real o auténtico.

vida: Existencia de un ser vivo, en el contexto bíblico también puede referirse a la vida eterna.

Respuestas de Referencia:

Ezequiel 33

Respuestas a las preguntas del estudio bíblico de Ezequiel 33

¿Qué le dice Jehová a Ezequiel que haga con el pueblo cuando traiga espada sobre la tierra? (versículo 2):

Que hable a los hijos de su pueblo y les diga que pongan a un hombre de su territorio por centinela.

¿Qué sucederá si el centinela ve venir la espada y toca la trompeta, pero el pueblo no se prepara? (versículos 4-6):

Demandaré la sangre de la mano del centinela.

¿Qué le dice Jehová a Ezequiel acerca de la muerte del impío? (versículo 8):

Si Ezequiel no habla para que se guarde el impío de su camino, el impío morirá por su pecado, pero Dios demandará su sangre de la mano de Ezequiel.

¿Cuál es el deseo de Jehová con respecto al impío según el versículo 11?:

Jehová no quiere la muerte del impío, sino que se vuelva de su camino y viva.

¿Qué sucede si el impío se aparta de su impiedad y actúa conforme al derecho y la justicia? (versículos 14-16):

Vivirá por ello y no se le recordarán sus pecados anteriores.

¿Qué consecuencia habrá para el justo si se aparta de su justicia y comete iniquidad? (versículo 18):

Morirá por ello.

¿Qué les dice Jehová a los habitantes de la tierra de Israel acerca de su posesión de la tierra? (versículos 25-26):

Les dice que comen con sangre, hacen abominaciones y contaminan cada cual a la mujer de su prójimo, por lo que serán destruidos.

¿Qué consecuencia habrá para los que están en aquellos lugares asolados en la tierra de Israel? (versículo 27):

Caerán a espada, serán entregados a las fieras y morirán por peste.

¿Qué sucede con los hijos de Ezequiel, según el versículo 30?:

Se mofan de él y no ponen en práctica las palabras que les dice.

¿Cómo serán juzgados los habitantes de la casa de Israel según el versículo 20?:

Cada uno será juzgado conforme a sus caminos.

¿Qué sucede cuando los hijos de Ezequiel reconocen que en medio de ellos había un profeta? (versículo 33):

Sabrán que en medio de ellos hubo un profeta.

¿Cuál es el mensaje de Jehová para los hijos de su pueblo en el versículo 11?:

Que se vuelvan de sus malos caminos para que vivan.

¡Gracias por estudiar con nosotros!

Si deseas más recursos y guías para profundizar en tu conocimiento de la Biblia, no dudes en visitarnos en nuestro sitio web:

<https://bibliabendita.com>

Además, te invitamos a seguirnos en nuestras redes sociales para recibir reflexiones diarias, versículos inspiradores y mantenerte al tanto de nuestras últimas actualizaciones:

- **Grupo de Whatsapp:** bibliabendita.com/whatsapp
- **Canal de Whatsapp:** bibliabendita.com/canalwhatsapp
- **Instagram:** [@biblia_bendita](https://www.instagram.com/biblia_bendita)
- **Telegram:** t.me/bibliabendita2
- **Facebook:** facebook.com/bibliabendita
- **Twitter/X:** [@bibliabendita](https://twitter.com/bibliabendita)
- **Chat Bibliabendita:** chat.bibliabendita.com

¡No olvides suscribirte a nuestras notificaciones para recibir contenido exclusivo y mensajes especiales directamente en tu dispositivo!

Gracias por ser parte de nuestra comunidad. ¡Que Dios te bendiga!

Traducción Reina Valera 1909